
第2075回 (2010.12.15(水) 曇り時々雪) NO.1455

メーキャップ
池淵君（12/11鳥取県インターアクト指導者講習会）
石部君、木美君、宮本君、宮永君、西村君、尾沢
君、佐田山君、坂口君、杉原君、高橋君、種田君、
植田（昭）君、安井君（12/16米子中央）
石部君、木見君、木下君、松本（啓）君、野坂（美）
君、西村君、坂口君、内田君、梅田君（12/17米
子） 尾沢君、永見君 （12/19ガバナー・エレクト
壮行会）
今週のおい
結婚記念祝 ：2日野津一成君 10日井上博吉君
24日長谷川渉君

スマイルＢＯＸ 9,000円 （461,500円）
結婚記念祝：井上（博）君、長谷川君 本人誕生
祝：吉岡君 夫人誕生祝：江原君

幹事報告
１．12/5次期クラブロータリー財団委員長研修会

出席お礼（ガバナー・エレクト事務所より）
２．例会の変更について

後日FAXします

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／井上賢明 ●幹事／岩崎 浩 ●会報／荒川圭三

会長挨拶

小雪の舞う寒い一日となりました。来週はクリスマス

家族会のため、今年最後の昼の例会になります。記

録的猛暑の中で今年度がスタートし、重点方針であ

るチャレンジ100やCLPの実践など目標を掲げ、まだ

半分ですが成果が上がってきております。残り半分

で達成できるよう引き続いて努力していきたいと思っ

ております。

役職をいただいて新たな出会いがあり、仕事でも

ジャパンエナジーとエネオスが合併して新しくジェイ

エックスという会社が出来たり、たくさんの人に出会っ

た年でした。皆さん方から大きな活力をいただいて新

しいことにチャレンジが出来た充実した1年だったと

考えております。

出席報告

会員数78名 出席数 51名 欠席数 22名

出席免除会員 5名（荒川(雄)君、村上君、松本（正）君、

妹尾君、高林君）

出席率 70.67 ％

補正出席率前回 12/8 81.33％ 12/1 76.00％

欠席者

藤尾君、秦野（一）君、林君、細田君、池淵君、加来君、

木美君、松本（啓）君、宮本君、長棟君、新納君、野坂

（裕）君、野津君、小椋君、佐田山君、鷲見君、森本君、

種田君、内田君、植田（昭）君、植田（三）君、安井君

ビジター

是非また皆さんと一緒に大きな力を発揮して

この地域に貢献ができればと思っております。

1年間の締めくくりとして感謝を申し上げご挨拶

とさせて頂きます。

今後の行事予定

12月29日 ・1月5日 休会

1月19日 クラブ協議会

2月20日中学生作文コンテスト表彰式



≪プログラム≫

「ロータリーの友」紹介

雑誌委員会 足立博俊リーダー

【横書き】
P1) RI会長メッセージ：Cowboy logic

カントリーミュージックの（Cowboy logic）を私のテーマソングにしたのには、2つ
の理由があります。・・・

P5~15) 家族月間：絆
P6) 孫はロータリーソングを歌います：氷見RC
P7) 5世代、33人、幸せ家族：赤磐RC
P13) クラブの自慢「女性の会」：川本RC
P22) ご存知ですか？ロータリー・コーディネーター
P26) 2010－11年度 地区大会略報：第2690地区

【縦書き】
P2) 備えあれば患え無し 南海地震に備えて：

香川県防災局防災指導監 乃田俊信

市会議員をさせていただいており、市政こもごもということで話そうと思っております。私が所属している
のは総務企画の常任委員会で、12月は一般質問や補正予算の可決、常任委員会や特別委員会があり
ます。今回の目玉は公会堂問題で、3月25日の耐震調査結果で極めて危険ということでした。春の市長
選で耐震調査後補強をするという話で当選されましたが、6月議会では9月にさらに詳細な調査費を補
正予算としてあげるとのことでした。それをあげなかったため当局は何を考えているのかとなりました。あ
と1000万程かければもっと確率の高い調査が出来ると高を括っていた当局は、4500万ほどかかることが
分かり、直せない場合は捨て金となってしまうため議会に提出できなかったそうです。そして11月25日に
公会堂は存続と決断し、予算は当初の13億6000万から15億となっています。
この20年米子市には文化ホールやビッグシップが出来て、日本中から仕事を取ってきており業績もい

いです。ところが公会堂は誰も営業しておらず、場所はいいが駐車場が小さく使い勝手が悪いので、外
部を全部駐車場にしてはと言ったら200台ほど確保できるそうです。壊したい人はいませんが、維持費を
考えたら小学校の補修などとの兼ね合いもあります。本当に役に立つ建物になっていかないといけない。
また私は一般質問で有事の備えについて市長に質問しました。大阪で桜井よしこさんの話を聞きました
が、日本は極めて危険な状態で中国の覇権主義の長期計画では2020年に日本は中国の領土になって
います。南シナ海に最も面しているのは中国ですが、南シナ海の制海権は中国が抑えており、これも長
期計画に掲げてきたことです。今年の一連の事柄も決して偶然でなく、日本の国家としての対応を見ら
れています。
航空幕僚長が2月13日にビッグシップで話をされますが、日本はここ2年が危ないという話をかなり聞い

ています。レーダーサイト、原発、航空自衛隊が近くにあり交通の要所でもあり狙われやすい場所です。
これからの危機管理は大切だと市長に話しました。

「市政こもごも」

尾沢三夫 会員


